

Benestar Social no nos ayudó

Los familiares de una señora residente en la antigua residencia Tres Tombs estamos muy indignados por la noticia publicada en esta revista porque no es cierto.

No es cierto que Benestar Social nos haya ayudado a trasladar a los ancianos a alguna residencia de las proximidades, como que se hayan hecho cargo de ningún coste suplementario. Nos hemos tenido que movilizar los familiares sin ayuda de nadie, ni moral, ni una situación económica muy buena.

Sí es cierto que el cierre estaba previsto para el día 30 de octubre, que fue lo único que Benestar Social nos comunicó. El cierre se adelantó al día 24 de octubre, pues Antonio Jiménez Yeste y su esposa Yasmina, habían ido dejando a los ancianos sin comida y sin medicamentos, habiendo cobrado dos veces la mensualidad y llevándose los 15 días de fondo que tenían las familias.

Asimismo queremos dar las gracias a la única trabajadora que se quedó con los ancianos, Matilde Lemos, la cual trajo comida de su propia casa.

*Familiares
de una de las residentes*
MERCEDES HERNÁNDEZ
Granollers

¿Cataluña es una nación?

¿Es Cataluña una nación? Pues según el significado que le queramos dar a la palabra, y no les pienso aburrir con mi opinión al respecto. Lo que sí parece menos discutible es que el hecho de que en una ley importante como es el Estatuto, aparezca la expresión "Cataluña es una nación", sí tiene consecuencias prácticas, para cada uno de nosotros, sino inmediatas, sí a medio y largo plazo. La primera, y de la cual derivan todas las demás es que: los andaluces, extremeños, etc. serán extranjeros en Cataluña, y viceversa, es decir, los catalanes seremos oficialmente extranjeros cuando visitemos Sevilla, Badajoz o La Coruña... Nunca la Catalunya real llegará a estar tan lejos de la Catalunya oficial si llega a aprobarse este Estatut...

Joan Sadurni
Granollers

Al carrer Girona ja tenim carril bici!

Potser el senyor regidor de Mobilitat i Via Pública de Granollers encara no ho sap, però els que vivim al llarg de tot el que comprèn el carrer Girona, avinguda Sant Esteve i avinguda del Parc, estem d'enhorabona: ja tenim carril bici! El "patim" en tota la seva extensió per damunt de les voreres. De vegades les bicicletes passen pel costat dels vianants a tota pastilla. Bicicletes, unes amunt i altres avall, que els qui confiadament van tranquil·lament a peu per la vorera, com és lògic i natural, es veuen obligats a esquivar per tal que no els envesteixin. I això sense que ningú faci res per evitar-ho. Aquest dimarts passat, un servidor es va estar assegut en un banc, enfront de l'estació d'autobusos, durant una hora, de 3 a 4 de la tarda, i van passar gairebé tantes bicicletes com vianants. Per tant, felicitem-nos, ja tenim carril bici! I això sense haver costat ni un euro a l'Ajuntament.

JOSEP A. GARRELL
Granollers

La calle del Lliri de Granollers presenta un estado vergonzoso

Mediante esta carta quiero dar a conocer una situación de la que ya hablaron ustedes la semana pasada a nivel general y que, en mi caso, se concreta en una mala experiencia personal. Me explicaré. Hace unos días me caí en la calle del Lliri, repitiendo ya otra caída sufrida anteriormente en la misma zona. El estado de las aceras de esa calle es realmente vergonzoso ya que resulta totalmente intransitable para las personas. Y es vergonzoso, igualmente que la clase política que gobierna lo consienta. Creo que antes de que pasen más desgracias es obligado poner remedio a esta situación, por lo que espero tengan en cuenta mi más enérgica protesta.

ANGUSTIAS GALLEGO
Granollers

Agradecimiento al Hospital General de Granollers

Durante un tiempo he tenido que permanecer en la 4a planta del Hospital General de Granollers debido a una enfermedad y lo hice en la habitación número 421. Quiero agradecer públicamente las muchas atenciones recibidas a todos los profesionales que me atendieron: enfermeras, médicos... entre ellos de una

forma muy especial al Dr. Mercader.

MARIANA GRIMA
Granollers

La policía local

Hoy es domingo y, como tal, ya está puesto el mercado de Canovelles. La gente viene a efectuar sus compras habituales y, oh, curioso, ¿quién ha llegado? La policía local de Granollers, ¿a qué? A multar, a completar el cupo que no logran durante la semana, que están desaparecidos de nuestra ciudad. Me parece lamentable que en vez de facilitar aparcamientos gratuitos, porque ese es otro tema de nuestra era, todo hay que pagarlo, se pongan a multar. Además, que no viene un solo agente, vienen varios.

Cuando camino por Granollers y veo los atascos monumentales de nuestra ciudad en las rotondas de la Camp, polígon Can Castell, carretera del Hospital, ahí no viene nadie a dirigir el tráfico.

Aprendan de otras poblaciones a poner agentes en horas conflictivas para solucionar el caos del tráfico y paren ya de multar, inventar zonas azules y, les doy una idea, pongan verde en toda la ciudad, es un bonito instrumento de recaudación anual. Y, si me apuran, podemos investigar más métodos de recaudación. Sí señor, es una política positiva de nuestros gobernantes. Por cierto, no es una crítica contra un solo partido, todos en

Granollers padecen la misma enfermedad.

JORDI MENESES

Agraïment a la Residència Mas Bo de Lliçà d'Amunt

Mitjançant aquestes línies volem donar les gràcies per la dedicació i humanitat mostrada vers el nostre estimat Lluís García Bellavista als màxims responsables de la Residència Mas Bo de Lliçà d'Amunt i a tots els seus treballadors. A tots ells, moltes gràcies.

FAMÍLIA
GARCÍA-BELLAVISTA
Les Franqueses

Que hablen los pueblos

A la Constitución del '78 se le pueden poner peros ahora, después de 27 años. Sí, pero no hay que olvidar el gran esfuerzo que supuso para los diferentes partidos ponerse de acuerdo, después de las atrocidades cometidas durante y después de la Guerra Civil. Ellos y nuestros abuelos se sacrificaron por esta frase: "Quien no conoce su historia está condenado a repetirla". Hicieron algo importantísimo, tuvieron visión de futuro.

Hoy día, oponerse a la sinergia de los Pueblos es conformarse con la suma, despreciando el potencial de la multiplicación, teniendo en cuenta los países emergentes, es un lujo que no nos podemos permitir. La joven democracia encabezada por alguien apodado "El breve" hace tiempo que se codea con las más veteranas. Desde hace 27 años somos diferentes y, paradójicamente por serlo, nos podemos quitar de la espalda la etiqueta de "Spain is different".

Si "hablando se entiende la gente", los políticos que utilizan la palabra como herramienta de trabajo, deben dar ejemplo en el Parlamento y respetar el derecho a disentir en un lugar tan respetable. No debemos tener miedo al debate, sólo debe tenerse miedo al miedo, porque crea desconfianza.

Confiar en las personas hace que se crezcan en los momentos difíciles, y sé que al igual que en el Parlamento de Cataluña, en el Parlamento Español se aprobará el mejor Estatuto posible dentro del marco constitucional.

GUMER DURAN
Granollers